

静岡 J C

[静岡県]

LOM合併後の姿を求めて

東

京と名古屋のちょうど中央に位置する旧静岡市は20003年に旧清水市と合併を成し遂げ、隣接の庵原三町とも歩調を合わせ翌々年には政令指定都市となりました。

これは人口70万台での初の指定都市化であり、全国の地域主権運動のさきがけとなる成果であったといえます。

そして、旧駿河JJC・旧清水JJC・旧静岡JJCは2006年合併新たな静岡JJCが誕生しました。特に認証番号47番を誇る旧清水JJCは合併協議会設置の住民発議をはじめ、まちづくり・ひとつくりの先進LOMとして県内青年会議所運動をながらリードしてきた経過もあり、旧三LOM同時解散、新LOM設立の英断には頭を垂れずにいられません。



同窓会でいさつする本年度織田高行シニアクラブ会長



大先輩方と一緒にJCソング合唱



ハイレベル音楽集団「JCバンド」



爆音戦隊スンブレンジャー

静岡JJCシニアクラブは、旧静岡JJCのOB会であり、清水・駿河の両シニアクラブとも友好関係を築いています。シニアクラブはLOMの歴史そのものであり、組織体としての拙速な一体化をはかるよりも、新旧両LOMのシニアとして、現役への支援を通じながら融合の姿を見つけ出していくことが肝要です。

本年は、9月20日に「大同窓会」が開催され、織田高行シニアクラブ会長のもと100名以上の会員が一堂に会して旧交を温め、現役への応援を誓いました。当日はシニアメンバーを中心に活動を続けるハイレベル音楽集団「JCバンド」の演奏もあり、大いに盛り上りました。

シニアメンバーが関わるバンドと明るく、楽しく、懐かしく、をモットーに静岡JJCシニアクラブはこれからも活動し続け、LOM合併後のシニアクラブの理想像を追求していくります。

日本JJCシニア・クラブ
静岡ブロック担当幹事 江崎 和明

いえば、いまやローカルヒーローの代表として全国的に有名な「爆音戦隊スンブレンジャー」も我々の同志です。交通安全イベントや幼稚園で地球市民運動を開催し、青少年と保護者の圧倒的な支持を受けています。

一般シニア会員も本年10月の浜松全国大会では西村与史男元会頭を中心、日本JJCシニアクラブ総会懇親会に大挙参加しました。

明るく、楽しく、懐かしく、をモ

ットーに静岡JJCシニアクラブはこ

れからも活動し続け、LOM合併後

のシニアクラブの理想像を追求して

いきます。